

# Vigilia de Pentecostés

El pasado sábado 7 de junio, después de diez años, celebramos nuevamente una vigilia de Pentecostés en nuestra parroquia. Fue una noche llena de unción, en la que una vez más el Espíritu Santo se derramó sobre nuestra comunidad.

Contamos con la presencia de nuestro párroco, el Padre Wilfredo Contreras; el Padre Álvaro Sáenz, quien nos acompañó desde Roma; nuestro coro *Gens Dei*; y los ministerios de danza *Jeséd* y *Adoradores de la Fe* desde Puerto

Rico, así como *Shekinah* desde Virginia.

Fue profundamente gratificante ver la gran participación de nuestra comunidad en esta vigilia tan especial.

